

HUMAS

Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pawai Obor

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 22:23



Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Pawai Obor

Sukabumi - Polsek Sagaranten melaksanakan pengamanan kegiatan peringatan tahun baru islam 1 muharam 1445 H yang dilaksanakan oleh DKM Mesjid Besar Al Hidayah Kecamatan Sagaranten yang dipusatkan di depan terminal

Sagaranten Kp Gudang Desa Pasanggrahan Kecamatan Sagaranten Kabupaten sukabumi.(18/07/2023).

DKM Masjid Besar Al Hidayah kecamatan sagaranten melaksanakan kegiatan dalam Menyambut dan memperingati Tahun besar Islam 1445 H yang diisi dengan Istighasah, shalawatan dan takbir akbar, dimana dalam kegiatan tersebut tidak melakukan pawai obor dan akan tetapi di laksanakan di 1 satu titik yakni di depan terminal sagaranten. Masyarakat sangat antusias dalam menyambut dan memperingati tahun baru islam tersebut dengan berbondong bondong dari segala penjuru desa se wilayah sagaranten dengan membawa obor. AKP deni Miharja, SH, MH selaku kapolsek Sagaranten yakin kan selama berjalannya kegiatan tersebut berjalan aman akan tetapi kepada pengguna jalan yang akan menggunakan jalur jalan depan Masjid Besar Al Hidayah ditutup sementara sehingga harus menggunakan jalur alternatif yakni jalur jalan baru desa Sagaranten dan mohon pengertiannya. Jelas Deni.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Padede, SH, S.I.K, MH yang dikenal dengan aa dede menjelaskan bahwa kegiatan dalm menyambut dan memperingati tahun baru islam sudah menjadi budaya, masyarakat yang beragama islam mengisi dengan berbagai kegiatan ada yang pawau obor, pengajian, shalawatan dan sebagainya. Namun untuk dikecamatan sagaranten pelaksanaan untul mengisi tahun baru islam dilaksanakan tidak melakukan pawai obor akan tetapi warga masyarakat melaksanakan hal tersebut dengan menyalakan obor di satu titik yakni di depan terminal sagaranten kampung gudang desa pasanggrahan kecamatan sagaranten, sehingga bagi pengguna jalan dapat bisa memakluminya. Jelas aa dede.